

# 日本の神話

日本の神話には数々の物語があります。土地神話、原発神話、成長神話の三つ、これは私欲が中心です。

この三つはすでに日本で実証され、脆くも崩れ去っています。奈落の底に引きずり込む提灯持ち達は、財務省傘下の金融資本（保険・銀行）です。彼らは被害者ではありません。

せん。他人の金でマネージャーを練り広げる確信犯です。神話が暴かれて、崩壊が明らかになり、巨額の損失を内部に抱え込んだのです。

日本の皆で渡れば怖くないの集団主義が色濃く影を落とされています。世界史におけるあらゆる文明は、外からの攻撃ではなく、内部からの崩壊から起こっている。

いた。自分で考えてきた思考環境に、マスコミの間接経験の増大が、判断力の衰弱を招いている。

静かに内部崩壊の坂道を転がり落ちていくのです。「坂の下の濁流」日本は自壊途上。いまが衰退とのタイムラグです。



## 踏みみ後

私は、標高千メートルを超える広葉樹林帯を歩くのが好きです。日がまだ昇らない風もない、朝靄があたりを静寂と薄紫色が支配する中、昨日の思いを胸の底から掻き消す。

吸い込む冷気は人間社会の喧騒さから離脱した証、我々をしのぐ悠久を生る樹木から、静な囁きを聴く。この霊気の透明さが、自分が自然の一部であることを実感するのです。

あの人たちには全く期待も希望もありません。未来のため絶対に投票しないと声を上げ、固く誓うものです。八つ裂き、万死の刑に相当する

若葉が芽吹く頃、回りの薄く淡い柔らかな輝きは、生命を育む恵みです。

自然歩き、山歩きは、自己責任と自己管理の一人旅でもあります。

最近ロングトレイル「踏みみ後」という言葉を良く聞きます。生活一式をパッキングし、雲上の縦走もあるが何日もかけ、自然の一部になって山中を往く。

ロンゲストレイルのコースが県内にあっても良いと思うのだが。すべては自分で・すね。りにも稚拙な総理が起因したのを棚に上げ、フル規格でないと今更非難する卑怯さは実に見事としかいえません。

## 原発と新幹線

見ても口先だけで、本当に見くびっています。馬鹿にしても簡単に騙せると思っています。「嘘つき」は泥棒そのもの。

でかい顔をし平然と嘘をつく、正に先代からのお家芸です。北陸新幹線の導入が延期されたのは、自分が総理のとき余



最善を期待するのは最悪のリスクを背負い込むことになるものです。

(有)西川経営オフィスサービス  
**中村会計**  
**事務所便り**  
 2012年7月30日 (月) NO. 262  
 地域から明るい未来を作ろう

お盆休みは8月14日火・15日水

自然災害や外敵の侵略によって腐朽したのではありません。会社も同じです。エゴで共同体が崩壊し、政治献金を土地購入にあてる始末。物欲と私欲に勝る基準を、明らかに見失ったのが現状でしょう。